



Chronique du Sanctuaire

Septembre 1917

“Recueillez les miettes....”

Merci !..... Encore !..... Toujours !.....



A dernière chronique ne portait pas de signature. Affaire de modestie, sans doute, de la part du Père qui a bien voulu s'en charger durant notre absence.

Bon nombre de nos lecteurs, toutefois, ont dû se demander, avec une curiosité bien légitime, quel pouvait bien être le nom de celui qui manie une plume si féconde et si correcte.

Ce nom, nous nous garderons bien de le dévoiler ; l'anonymat a des droits que nous avons le devoir de respecter.

Mais il nous est bien permis d'émettre le voeu que le jeune artiste en cause nous serve plus souvent de ces essais qui sont des coups de maître, mieux, qu'il soit un jour chroniqueur non pas seulement d'occasion, mais en permanence de Notre-Dame du Cap.

Ses abonnés y gagneraient comme aussi son pauvre serviteur, quelque peu ennuyé de broder depuis trois ans avec les mêmes termes, sur les mêmes idées. *Assueta vilescunt !*